

連載50 ヴガミヤマ(こんじゅは)
鹿児島事務所 です！

スポーツの良さを再確認

今回は鹿児島沖洲会『ふれあい笑運動会』と第99回全国高等学校野球選手権鹿児島大会での沖永良部高校の試合についてレポートします。

鹿児島沖洲会『ふれあい笑運動会』は、会員相互の親睦を深めることを目的に開催され今年で6回目となりました。競技内容は町民体育大会とほぼ同じですが、誰でも出場できるように年齢制限等は設けられておらず、子どもからお年寄りまで約200名の方が参加されました。想像以上に盛大・盛況で、企画・準備をされた



鹿児島沖洲会役員の皆さんには大変だったと思います。ありがとうございました。

7月3日には、第99回全国高等学校野球選手権鹿児島大会での沖永良部高校の試合がありました。

春から無敗の九州王者神村学園と対戦し、結果は9対3で敗れはしましたが、点差以上の接戦で約3時間に及ぶ熱戦を繰り広げました。九州王者を相手に堂々と闘う球児の姿が誇らしく、頼もしく、胸がいっぱいになりました。(その後、神村学園は7月20日決勝戦で鹿児島高校を下し、甲子園出場を決めております。)

また、今大会には鹿児島県野球審判協会沖永良部支部から本町出身者3名が審判員として派遣され、熱い思いを胸

に大会を支えていました。元高校球児にとつても熱い夏だつたようです。

今月はスポーツに心を揺さぶられ、勇気をいただいた月となりました。それではまた来月号まできばゆんどー！

西 経良



『女子と貧困』

雨宮 処凜／著 かもがわ出版

貧困・格差問題を追い続けてきた著者が、女子の貧困問題について、体験も交えて告発する。しなぐるまざあず・ふおりらむ、キヤバクラユニオン、エキタスなどの活動も紹介し、貧困問題の解決方法も示す。



New books

話題の本、入荷しました！



『働く人改革』

沢渡 あまね／著 インプレス

社内報、社員食堂、朝礼など、今ある「当たり前」をちょっと工夫するだけで「働く人」が変わり、「働き方も」も変わります。ほんとうの働き方改革とは何かを考え、「当たり前」を工夫した日本企業の取り組みを紹介します。

問 町立図書館 電話(93)4356



<https://www2.china-lib.jp/WebOpac/spopac/index.do>